

## ばんどう市女性団体協議会 市長懇談会を開催



10月5日、市役所多目的ホールにて、ばんどう市女性団体協議会のみなさんと市長との懇談会が開催されました。

懇談会を主催した女性団体協議会は、それぞれの分野で活躍している市内6つの女性団体で構成され、男女共同参画社会を目指した事業を展開しています。

懇談会は、市長から今後の市政運営や展望についての方向性を伺い、参加者からは、国際交流や教育、子育てについての意見が活発に出されました。特に教育や子育てについてはみなさんの関心も高く、教育長も交えて意見交換を行いました。

これからのまちづくりにおいて、女性の視点の必要性を考える有意義な懇談会となりました。

## 消防殉職者に哀悼

10月24日、茨城町の県立消防学校にて、茨城県消防殉職者慰霊祭が営まれ、市内からは、木村市長をはじめ、遺族や消防関係者が参列し、消火や救助活動等の際に命を落とした消防職員、消防団員に哀悼の意をささげました。

同慰霊祭は、県消防協会が主催しているもので、市内では、消防職員・団員各1名が殉職しています。遺族や消防関係者は、「殉職消防職員・団員之碑」を前に黙とうを行い、大井川知事からの追悼の言葉の後、殉職者の冥福を祈り献花を行いました。



## 寄附ありがとうございます



10月8日、大利根カントリークラブにて、「大利根カントリークラブ第58回開場記念杯」が開催され、市のために活用してほしいと、収益金の一部30万円を寄附いただきました。大切に活用させていただきます。



10月9日、キャリシステム株式会社と株式会社常陽銀行から「茨城国体のハンドボール開催地（坂東市）が盛り上がるように」と、10万円を寄附いただきました。来年に迫る茨城国体を市全体で盛り上げていけるよう、大切に活用させていただきます。

「自分は絶対だまされない」そんなあなたがだまされる